

Rentrée 2018



# LOGEMENT étudiant VKP

La rentrée scolaire de Février 2018 à Pwëbuu (Pouembout) sera marquée par l'accueil de nouvelles formations post baccalauréat au Lycée Michel Rocard.

Koohnê (Koné) n'est pas en reste de dynamique avec l'ouverture de l'antenne du Nord de l'Université de Nouvelle-Calédonie avec une première année de licence Economie et Gestion.

Afin de faciliter la recherche d'un logement,  
**la Maison de l'Etudiant**  
vous oriente vers les différentes solutions d'hébergement en  
Province nord

**Téléchargez la fiche de renseignements ci-jointe et transmettez-nous toutes les pièces demandées.**

## **Maison de l'Etudiant**

4, rue Félix Raoul Thomas, Ile Nou – Nouville - 98 800  
Nouméa

[www.maisondeletudiant.nc](http://www.maisondeletudiant.nc)

Tel: 29 00 57